

L'ESPACE CYCLISTE DE LA CROISSETTE OUVERT A TOUS LE SAMEDI MATIN

Un nouvel espace s'ouvre pour les sportifs à Liffré. L'espace cycliste de la Croisette, jusqu'alors exclusivement réservé au Club Cycliste Liffréen, sera ouvert tous les samedis matins au grand public, de 9h30 à 12h30.

L'accès au site se fait sous la responsabilité exclusive des usagers. Un règlement est à consulter impérativement et avant toute utilisation.

Plusieurs disciplines accessibles

Créée en 2010, le site évolue régulièrement. La première piste de pump-track a ainsi été inaugurée en 2018. Aujourd'hui, on compte, sur 15 000 m², 12 zones de trial, 4 de pump-track et 1 de cross country. Afin de maintenir des équipements de qualité et proposer de nouveaux circuits, les pistes ont été refaites en début d'année, en étroite relation avec le CCL dans la conception et la définition des besoins. Financé à hauteur de 30 000 € par la ville de Liffré, le Club Cycliste Liffréen et l'agence nationale du sport, le projet s'inscrit dans le plan « 5 000 équipements sportifs » dans le cadre des Jeux Olympiques. Une inauguration des nouvelles pistes a eu lieu le 13 avril dernier.

Zone vélo uniquement

Sur une surface totale de 2,5ha, l'espace sportif de la Croisette compte deux espaces distincts : l'espace cycliste et les pas de tir à l'arc. Pour des raisons de sécurité, seul l'espace cycliste est ouvert au grand public.

CONTACT PRESSE

Julien Vautier
Responsable communication
julien.vautier@ville-liffre.fr
02 57 21 85 27